

1

# NON AU GOLF

## UN DANGER POUR NOS RESSOURCES EN EAU

Comme indiqué dans une étude commanditée par le promoteur, le golf aura besoin de 1 700 m<sup>3</sup> d'eau par jour en été, alors que la station d'épuration ne fournit aujourd'hui que 750 m<sup>3</sup> d'eau par jour en moyenne. **Les eaux usées ne suffiront pas. D'où viendra donc l'eau restante ? Du lac de Villeneuve-de-la-Raho, rempli qu'à moitié, du fait de la sécheresse.**

Il serait irresponsable d'ajouter une nouvelle pression sur la ressource en eau !

4500 personnes ont manifesté le 16 mars 2024,  
rendez-vous bientôt pour une nouvelle mobilisation !



Ici la lettre complète

Collectif  
Préserveons l'eau  
dans les PO

# NON AU GOLF

## UN DANGER POUR NOS RESSOURCES EN EAU

Les Pyrénées-Orientales connaissent depuis 3 ans une sécheresse sans précédent, avec une baisse de la pluie de moitié par rapport aux 30 dernières années, qui s'accompagne d'une forte augmentation de la température. Contrairement à ce que le préfet a affirmé devant les tribunaux, **cette sécheresse n'est pas un épisode isolé, mais sera la nouvelle norme du climat des Pyrénées-Orientales.**

Il serait irresponsable d'ajouter une nouvelle pression sur la ressource en eau !

4500 personnes ont manifesté le 16 mars 2024, rendez-vous bientôt pour une nouvelle mobilisation !



Ici la lettre complète

Collectif  
Préserveons l'eau  
dans les PO

# NON AU GOLF

## UN DANGER POUR NOS RESSOURCES EN EAU

L'eau devient de plus en plus rare, menant aux restrictions que nous avons connues cet été, et qui **frappe de plein fouet les agriculteurs** de notre département. Même avec les restrictions qui pèsent sur les agriculteurs, les réserves actuelles du lac de Villeneuve-de-la-Raho ne garantissent pas de pouvoir assurer sa véritable fonction : l'irrigation des terres agricoles. Il serait irresponsable d'ajouter une nouvelle pression sur la ressource en eau !

4500 personnes ont manifesté le 16 mars 2024, rendez-vous bientôt pour une nouvelle mobilisation !



Ici la lettre complète

Collectif  
Préserveons l'eau  
dans les PO

# NON AU GOLF

## UN DANGER POUR NOS RESSOURCES EN EAU

Nous, population des Pyrénées-Orientales, avons réussi grâce à nos efforts à baisser notre consommation d'eau potable de 15 % sur l'année, et même 30 % sur l'été. Nous pouvons individuellement et collectivement en être fiers.

Ce projet de golf sonne comme une provocation avec la construction d'un hôtel de luxe et sa nouvelle piscine et l'irrigation quotidienne d'un gazon **pour quelques golfeurs fortunés quand il nous est interdit d'arroser notre potager.**

Il serait irresponsable d'ajouter une nouvelle pression sur la ressource en eau !

4500 personnes ont manifesté le 16 mars 2024, rendez-vous bientôt pour une nouvelle mobilisation !



Ici la lettre complète

Collectif  
Préserveons l'eau  
dans les PO

# NON AU GOLF

## UN DANGER POUR NOS RESSOURCES EN EAU

Face à la sécheresse, que reste-t-il à Mme la Maire pour défendre son projet de golf ? L'Emploi. **Même sur l'emploi, le golf ne sera pas à la hauteur.** On nous promet 200 emplois mais en comparaison il n'y a qu'une cinquantaine de personnes qui travaillent au golf de Saint-Cyprien, principalement des saisonniers.

Il serait irresponsable d'ajouter une nouvelle pression sur la ressource en eau !

4500 personnes ont manifesté le 16 mars 2024, rendez-vous bientôt pour une nouvelle mobilisation !



Ici la lettre complète

Collectif  
Préserveons l'eau  
dans les PO

# NON AU GOLF

## UN DANGER POUR NOS RESSOURCES EN EAU

Comment, malgré une sécheresse et une opposition inédites dans notre département, le projet du golf de Villeneuve-de-la-Raho peut-il continuer ? Car on ne nous demande pas notre avis. Ni le ministre de la transition écologique ni le préfet n'ont pris le temps de recevoir les opposants . La déclaration d'utilité publique a été prolongée sans nouvelle enquête publique.

**Le contexte climatique a changé, pourquoi continuer le projet ? Encore un exemple frappant de déni de démocratie.**

Il serait irresponsable d'ajouter une nouvelle pression sur la ressource en eau !

4500 personnes ont manifesté le 16 mars 2024, rendez-vous bientôt pour une nouvelle mobilisation !



Ici la lettre complète

Collectif  
Préserveons l'eau  
dans les PO